

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 10. November 2020

Eine Zukunft für das Maximiliansforum

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, das städtische Bauwerk Maximiliansforum (Fußgängerunterführung Maximilianstraße/Thomas-Wimmer-Ring) zu beleben und einen Konzeptwettbewerb für die zukünftige Nutzung auszuschreiben.

Begründung:

Die Fußgängerunterführung Maximilianstraße / Thomas-Wimmer-Ring liegt im Herzen unseres Stadtbezirks. Das aktuell in dem städtischen Bauwerk angesiedelte Maximiliansforum nutzt die Möglichkeiten in dieser zentralen Lage nicht vollumfänglich aus. Zusätzlich zu einem öffentlichen Raum für Kunst, könnten hier weitere Nutzungen ergänzt werden. Zudem macht der Zustand in Teilen einen heruntergekommenen Eindruck, der sich auch negativ auf das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger auswirkt. Das Bauwerk hat viel mehr Potential! Die Landeshauptstadt sollte dies nutzen.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek